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РЕФЕРАТ
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Дипломная работа: 82 страницы, 16 таблиц, 17 рисунков, 3 формулы.
ТУРИСТИЧЕСКАЯ ИНДУСТРИЯ, ТУРИСТИЧЕСКАЯ УСЛУГА, 

ЭКСПОРТ ТУРИСТИЧЕСКИХ УСЛУГ, ЭКСПОРТНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ, 
ТУРИСТСКО-РЕКРЕАЦИОННЫЙ ПОТЕНЦИАЛ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
ЭКСПОРТНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Объектом исследования является туристско-рекреационный потенциал 
Гродненской области. Предметом исследования является экспорт 
туристических услуг Гродненской области.

Цель работы -  на примере Гродненской области дать оценку позиции 
экспорта туристических услуг во внешнеторговом обороте, выявить 
основные проблемы развития экспорта и разработать комплекс мероприятий 
по развитию экспорта туристических услуг.

При выполнении дипломной работы были использованы следующие 
методы: анализ литературы и нормативно-правовой документации,
обобщение, классификация, сравнение и описание. В процессе выполнения 
работы проведены следующие исследования и разработки: анализ экспорта 
туристических услуг Гродненской области за последние пять лет, выявление 
проблем развития экспорта и разработка комплекса мероприятий по 
развитию экспорта туруслуг Гродненской области.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Graduation paper: 82 pages, 16 tables, 17 pictures, 3 formulae.
TOURIST INDUSTRY, TOURIST SERVICE, EXPORT OF TOURIST 

SERVICES, EXPORT POTENCIAL, TOURIST AND RECREATIONAL 
POTENCIAL, EFFICIENCY OF EXPORT ACTIVITIES

The object of the study is the tourist and recreational potential of the Grodno 
region. The subject of the research is the export of tourist services of the Grodno 
region.

The purpose o f the work is, using the example of the Grodno region, to 
assess the position o f the export o f tourism services in foreign trade turnover, 
identify the main problems in the development of exports and develop a set of 
measures to develop the export o f tourism services.

When performing the thesis, the following methods were used: analysis of 
literature and legal documents, generalization, classification, comparison and 
description. In the course of the work, the following research and development was 
carried out: an analysis o f the export o f tourism services in the Grodno region over 
the past five years, the identification of problems in the development of exports 
and the development o f a set o f measures to develop the export of tourism services 
in the Grodno region.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under 
study, and all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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